

## Gobierno Regional de O'Higgins destina más de \$5.300 millones a fortalecer la red asistencial de salud

**U**na millonaria inversión por más de 5.300 millones de pesos fue destinada durante el año 2024 a la red asistencial de O'Higgins, gracias al financiamiento del Gobierno Regional. Esta inyección de recursos permitió concretar a la fecha cuatro proyectos de equipos junto a equipamiento clínico que beneficiaron a los 15 hospitales de la región y bases SAMU.

Este importante apoyo, permitió la adquisición de 98 equipos médicos de alta complejidad, entre los que se incluyen dispositivos de diagnóstico y tratamiento como ecógrafos, ecobiómetros, rayos X portátiles, torres de artroscopía y laparoscopia, duodenoscopios, litotriptores intracorpóreos, entre otros.

Para el Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, "esta inversión refleja nuestro compromiso con la salud pública y el bienestar de las personas de O'Higgins", puntualizando que "uno de nuestros principales objetivos es la salud y en ese contexto estamos desarrollando todos los esfuerzos posibles junto al Consejo Regional para disminuir la lista de espera. Adicionalmente, en estos momentos estamos trabajando un plan oncoló-

gico, traumatológico, neurológico, cirugía general y esperamos ampliar esta cobertura de salud pronto para continuar descongestionando la lista de espera".

Además, la inversión del Gobierno Regional de O'Higgins contribuyó en la compra de equipos de soporte vital y anestesia como máquinas de anestesia de alta y baja complejidad, mesas de cirugía y cunas radiantes. También se adquirieron dispositivos de diagnóstico como endoscopios, citoscopios y electrocardiografos. A ello se suma la adquisición de

sets quirúrgicos completos para diversas especialidades, lo que permitirá una mayor capacidad resolutiva en los pabellones de los distintos establecimientos de salud de la región.

"Esta inversión no solo representa una mejora tecnológica, sino también una acción concreta para reducir las listas de espera, optimizar diagnósticos, aumentar la capacidad resolutiva de los hospitales y fortalecer el trabajo del SAMU en toda nuestra región", destacó el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez Bocaz.



La autoridad sanitaria valoró que "el Gobierno Regional financie a través del FNDR una variedad de proyectos hospitalarios, desde la construcción de nuevas instalaciones hasta lo que hoy estamos recibiendo, que son equipos y equipamiento que antes no contábamos o que ahora podemos renovar. Como Servicio de Salud valoramos y agradecemos profundamente esta inversión, que contribuye de forma directa a mejorar la calidad

de atención de nuestros usuarios y demuestra el gran compromiso del gobernador y de los consejeros regionales con la salud de la región".

Sin duda que esta significativa mejora en equipamiento refuerza el compromiso del Gobierno Regional y del Servicio de Salud O'Higgins con una salud pública más moderna, equitativa y eficiente, permitiendo brindar una atención más digna, rápida y segura para toda la comunidad.

